

Verdienstvolle Wirtschaftsakteure geehrt

Gestern wurden in der Handelskammer auf Kirchberg 35 Personen für ihre Verdienste um die Luxemburger Wirtschaft geehrt. Die Übergabe der Orden erfolgte im Beisein von Wirtschaftsminister Jeannot Krecké und Mittelstandsminister Fernand Boden.

Robert Dennewald, einer der vier Vize-Präsidenten der Handelskammer, wies in seiner Ansprache darauf hin, dass sich die Luxemburger Wirtschaft neuen Herausforderungen stellen müsse, da die äußeren Umstände - unter anderem durch die Inflation und die hohen Energiepreise - immer schwieriger würden. Es müssten viele Dinge überdacht und neue Impulse gesetzt werden. Vor allem sei es wichtig, den Unternehmergeist wieder mehr zu stimulieren, so Dennewald. Dabei wirke die Gesetzgebung oft als Bremse für die Wirtschaft. Trotz allem unterstrich der Vizepräsident, dass er nicht mit Pessimismus in die Zukunft blicke.

Wirtschaftsminister Jeannot Krecké nahm die Kritik am Gesetzgeber an und hob seinerseits hervor, dass einige Re-



Photo: F. Aussems

gelungen noch nicht so funktionieren würden wie man sich das vorgestellt habe. Der Minister richtete einen Appell an die Unternehmer Mut zu neuen Ideen zu haben. Die hiesige Wirtschaft

muss weiter nach Nischen suchen in denen sie sich gegen andere Länder behaupten kann und Wege finden Zugpferde ins Land zu ziehen. Im Bereich des e-commerce sei Luxemburg so er-

folgreich geworden, weil große Namen wie AOL andere Unternehmen auf den Standort Luxemburg aufmerksam gemacht hätten. Diese Strategie müsse man auch weiterhin anwenden. <